



Gemeinde Fällanden
Fällanden Benglen Pfaffhausen

Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden

Fällanden, 9. März 2021

Neues Parkierungsreglement erlassen

Gestützt auf das in einer breit abgestützten Arbeitsgruppe erarbeitete Parkplatzkonzept hat der Gemeinderat das neue Parkierungsreglement erlassen. In diesem werden die allgemeinen Rahmenbedingungen für die gebührenpflichtigen, die weissen und die blauen Zonen definiert. Zudem wird geregelt, welche Arten von Parkberechtigungen es gibt und wer hierfür bezugsberechtigt ist. Für die Parkgebühren wird die rechtliche Grundlage durch die Gemeindeversammlung in der Gebührenverordnung geschaffen, die detaillierte Gebührenehöhe für die Tages-, Monats- und Jahresparkberechtigungen sowie für die Sonderbewilligungen wird im Gebührenreglement festgelegt.

Das neue Parkierungsreglement wird amtlich publiziert. Nach dessen Rechtskraft werden mit der Kantonspolizei die konkreten Markierungen festgelegt, die ebenfalls wieder publiziert werden. Sofern keine Rechtsmittel ergriffen werden, ist die Umsetzung per 1. August 2021 geplant.

Personenunterführung (PU) Maurstrasse

Wie bereits kommuniziert, wird die Instandsetzung der PU mit der Variante Treppe durchgeführt. Die bestehende Treppe wird so angepasst, dass sie parallel an den Fussweg anschliesst. Auf der Seite Kindergarten wird ein Zaun montiert und auf der Seite Radweg ein Geländer. Während der Instandsetzungsarbeiten, die im Juli/August 2021 geplant sind, wird die PU gesperrt. Der sichere und behindertengerechte Übergang ist durch die im April/Mai 2021 vom Kanton erstellten Fussgängerstreifen bei der PU und beim Denner jederzeit gewährleistet.

Für die ohnehin notwendigen Instandsetzungsarbeiten liegt eine Kostenschätzung in der Höhe von Fr. 90'700.- vor. Der Ausbau Variante Treppe hat Kosten von Fr. 49'100.- zur Folge. Mit dem vom Kanton zugesicherten Beitrag von Fr. 117'400.- verbleiben Nettokosten von Fr. 22'400.- zulasten der Gemeinde.

Das festgesetzte Projekt wird dem kantonalen Amt für Verkehr zur Genehmigung vorgelegt. Die Kreditbewilligung durch den Gemeinderat erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Neue Anstellungen

Nach der Kündigung der bisherigen Abteilungsleiterin Susan Becker per Ende April 2021 übernimmt neu José Luis Ovejero die Leitung der Abteilung Soziales in der Gemeinde Fällanden. Er ist in Winterthur wohnhaft und wird die Stelle mit einem 100 %-Pensum per 1. Juni 2021 antreten.

Für die Leitung des Gemeinschaftszentrums Fällanden konnte Beat Ramseier aus Fällanden gewonnen werden. Er beginnt am 1. Juli 2021 mit einem Pensum von 30 %, das per 1. September 2021 auf 60 % erhöht wird. Aufgrund der dreijährigen Pilotphase für das Gemeinschaftszentrum Fällanden ist das Arbeitsverhältnis vorerst befristet bis 30. Juni 2024.

Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung freuen sich über diese kompetenten Ergänzungen im Team.

Weitere Beschlüsse und Kenntnisnahmen des Gemeinderats

- Für die Weiterführung des Projekts «boyzaround», ein Tanzangebot für Jungs und junge Männer, hat der Gemeinderat zulasten des Fonds «Familienergänzende Kleinkinderbetreuung» für die Jahre 2021 und 2022 einen Beitrag von jährlich Fr. 1'650.- bewilligt.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Leta Bezzola, Gemeindegeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96
Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser
Gemeindegeschreiberin